
CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA 
GABINETE PARLAMENTAR 

ANTÔNIO MARCOS RAMOS DE FREITAS 

Exmo. Sr. Vereador Fernando Sampaio de Castro 
Presidente da Câmara Municipal de Mariana Câmara MUn E IVidLIdide 

O vereador que este subscreve, regimentalmente amparado, apresenta à 

Mesa, para que, ouvido o Plenário, seja remetida a presente INDICAÇÃO ao Sr. 

Prefeito Municipal, a fim de que se promova as medidas administrativas 

necessárias para que seja construída uma praça e instalada uma academia ao 

ar livre na Rua Ribeirão do Carmo no Bairro Sta. Rita de Cássia. 

JUSTIFICATIVA: 

O local indicado é ideal para a construção de uma praça para uso da 

comunidade e a academia ao ar livre proporciona mudança de hábito da comunidade 

fazendo com que tenham um estilo de vida mais saudável, evitando o sedentarismo. 

Assim, espera-se o aval dos demais pares desta Casa e a pronta 

aquiescência por parte do Poder Executivo. 

Mariana, 19 de Junho de 2017. 

Antônio Marcos Ramos de Freitas 
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